

CHAPITRE V

CONCLUSION ET SUGGESTION

A. Conclusion

Sur la base des formulations, des objectifs, des résultats de la recherche et l'analyse du résultat de la recherche, on peut tirer la conclusion comme suit :

1. Après avoir analysé toutes les données relatives aux erreurs commises dans la rédaction des expressions de préférence, on peut conclure que les erreurs grammaticales dans des expressions de préférence sur l'article défini s'élèvent à (116) erreurs avec une fréquence de (98%). *Cela signifie que le matériel grammatical des expressions de préférence est encore à un niveau difficile, donc la fréquence des étudiants faisant le plus d'erreurs sur l'article défini, signifie que les étudiants ne comprennent pas la formule pour préparer des expressions de préférence, à savoir le verbe qui vient après des expressions de préférence doit être suivi à l'article défini, la formule utilisée pour former la phrase utilise la formule S + V. expression de préférence + nom (article défini). L'erreur suivante commise par de nombreux élèves est la conjugaison des verbes, avec le plus grand nombre d'erreurs (69) et la plus grande fréquence (99%). Cela s'explique par le fait que dans des expressions de préférence, les étudiants ne comprennent pas quel verbe il est préférable de conjuguer. Ensuite, l'erreur suivante commise par les élèves est le verbe à l'infinitif avec le nombre d'erreurs (39) avec une fréquence de (99,3%). Beaucoup d'étudiants font des erreurs grammaticales des expressions de préférence et ne comprennent pas la construction des phrases qui tombent après le verbe de préférence doit être à*

l'infinitif et doit suivre la formule.: S + V. expression préférée + V.inf. 1). L'erreur suivante est l'erreur du verbe négation avec le nombre d'erreurs (10) et la fréquence (100%). Sur la base des résultats de l'analyse des erreurs, on peut conclure que les erreurs les plus fréquentes sont les erreurs l'article défini, puis les erreurs de conjugaison du verbe, ensuite les erreurs de verbe à l'infinitif, et les erreurs du verbe négation.

2. Parmi les 7 formes d'erreurs relevées, 4 formes d'erreurs sont les plus fréquentes dans les instruments de test utilisés par les étudiants de regB 2022 Unimed, comme le montre le nombre d'erreurs qu'ils commettent. 98% d'erreurs dans l'article défini, 99% d'erreurs dans la conjugaison du verbe, 99% d'erreurs dans le verbe à l'infinitif et 100% d'erreurs dans la négation du verbe.

B. Suggestion

1. Voici quelques conseils à l'intention des étudiants qui étudient et de ceux qui vont étudier et à ceux qui vont apprendre les phrases grammaticales des expressions de préférence de prêter attention à ce matériel, parce que ce matériel est la base de l'apprentissage. Pour les futurs chercheurs, nous sommes conscients que cette étude comporte encore de nombreux aspects qui n'ont pas été abordés, tels que l'analyse des erreurs grammaticales dans des expressions de sentiments, et qui peuvent être utilisés comme matériel pour des recherches ultérieures. Nous sommes conscients que cette recherche est loin d'être parfaite. Il y a encore beaucoup d'erreurs, tant dans l'orthographe que dans la grammaire. Nous sommes conscients que cette recherche est loin d'être parfaite et qu'elle comporte encore de nombreuses erreurs,

tant au niveau de l'orthographe que de la grammaire. Les suggestions et les critiques des lecteurs sont très attendues en vue d'améliorations futures.

2. Ensuite les étudiants devraient apprendre les règles de liaison en lisant des références, des livres et des journaux et s'efforcer de bien écrire, par exemple en répondant aux questions du cahier d'exercices.

